AUS DEM GEMEINDERAT GLASHÜTTEN

Geldautomaten in Glashütten: Die Bemühungen der Kommune um einen gemeinsamen Geldautomaten von Sparkasse und VR-Bank im Ort sind erneut gescheitert. Beide Geldinstitute, so führte Bürgermeister Werner Kaniewski aus, begründen ihre Ablehnung mit wirtschaftlichen Gründen.

Kaniewski sagte weiter: "Im Gegenteil, beide Einrichtungen streben anscheinend eine weitere Reduzierung von Geldautomaten an. Es deutet alles", so der Bürgermeister, "darauf hin, auf die kalte Tour das Bargeld abzuschaffen".

Einsatz eines Bürgerbusses zu Einkaufstouren: Die Schließungen der Filiale der Landmetzgerei Wiegärtner sowie des Dorfladens Heidenreich sorgen derzeit für ein Versorgungsproblem in Glashütten. Gemeinderat Werner Schubert (AFW) regte an, einen Bürgerbus für Einkaufstouren einzusetzen, der unter anderem zu Rewe nach Mistelgau fahren könne. Für den Öffentlichen Personennahverkehr, erwiderte Bürgermeister Kaniewski, sei das Landratsamt zuständig. "Wir werden die Sache im Auge behalten", so der Bürgermeister.